



# Edgar Montellà no encuentra su mejor feeling en la Pujada el Suro

Edgar Montellà (Speed Car) no acabó satisfecho de su actuación en la 8a Pujada Sta.Maria de Villalba-Ullastrell, también conocida como Pujada el Suro. A pesar de estar en el podio final de los CM y quedar en la cuarta plaza de la clasificación absoluta, Montellà se mostró crítico con su actuación. Al final no dudó en admitir que las sensaciones que está teniendo en esta recta final del calendario no son las mejores.

La entidad Club Esportiu + Gas factory, organizadores del evento, prepararon un trazado de 3,775 km, en la carretera BV-1202 para la disputa de su prueba. En concreto el recorrido estaba comprendido entre los puntos kilométricos 7,850 y 4,075, con un desnivel de 269 metros y una pendiente media del 7%. El asfalto en perfecto estado y con una anchura media de la pista de 5 metros.

La climatología fue favorable para todos los que siguieron la prueba a pie de cuneta. Ambiente agradable y ningún problema para escoger las ruedas a utilizar.

**Edgar Montellà** estuvo en el podio final de la categoría CM pero, al final, reconocía que no había tenido su mejor día de competición: *Durante toda la mañana no he encontrado el feeling que he tenido durante la temporada. A pesar de todo, al finalizar la segunda manga de carrera pensaba que el tiempo había sido muy bueno. Cuando lo he visto ha sido una pequeña decepción. Sin duda no ha sido mi mejor día esta temporada. Hay que seguir trabajando para continuar progresando en objetivos que cada vez son más exigentes.*

El Joven Piloto del Automóvil Club valoraba de esta manera la temporada 2018 que ha sido muy variada en general: *Hemos vencido en pruebas del catalán y en general estamos más cerca de los más rápidos. En el certamen español la progresión ha sido positiva, hemos luchado por la segunda plaza de la categoría 2 hasta el último momento a pesar del 0 de Ubrique.*

*Estamos contentos en general, el próximo año esperamos seguir avanzando e intentar estar de manera regular luchando por el triunfo de la categoría. Veremos que ayudas podemos conseguir, en función de las cuales haremos un calendario más o menos completo.*

Es evidente pues, que a partir de ahora los esfuerzos se centrarán en completar un presupuesto que permita competir con garantías de éxito en los certámenes español y catalán durante el 2019.

Servicio de prensa.

## Resultados 8a Pujada Sta.Maria de Villalba-Ullastrell

### Scratch.

1. Arkaitz Ordoki (BCR B49-CM) 2'07"700, 2. Raul Ferré (Speed Car-CM) a 0"487, 3. Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 1"174, 4. Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 1"354, 5. Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 1"437,..

### CM.

1. Arkaitz Ordoki (BCR B49-CM) 2'07"700, 2. Raul Ferré (Speed Car-CM) a 0"487, 3. Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 1"354, ...

